

Wabup Marianus Apresiasi Kapolres Nagekeo atas Suksesnya Proses Pembangunan Waduk Lambo

Muhamad Yasin - NAGEKEO.UPDATES.CO.ID

Jun 7, 2022 - 09:09



Foto bersama unsur Forkopimda Nagekeo dan para Fungsiaris Adat Nataia dalam kegiatan peletakan batu pertama pembangunan Mako Polres Nagekeo

NAGEKEO - Wakil Bupati Nagekeo, Marianus Waja S.H memberi apresiasi kepada Kapolres Nagekeo, AKBP Yudha Pranata S.I.K, S.H atas suksesnya

proses pembangunan Proyek Strategis Nasional (PSN) Waduk Lambo.

Apresiasi itu ia sampaikan ketika memberi sambutan dalam acara peletakan batu pertama pembangunan Markas Komando Kepolisian Resort (Mako Polres) Nagekeo, di Aeram, Kecamatan Aesesa, NTT, Senin (6/6/2022) pagi.

"Pro kontra Waduk Lambo yang kadang-kadang tidak dipahami akhirnya terjadi. Pembayaran pertama 33 miliar sudah direalisasi tinggal kurang 199 miliar yang akan dibayarkan kepada masyarakat. Terimakasih Pak Kapolres, ini jujur, karena keberanian dan punya nyali akhirnya proses pembangunan waduk ini bisa telaksana dengan baik," ucap Wabup Marianus.

Dikatakan lagi, andaikan Presiden Joko Widodo tidak mengutus Kapolres Yudha dalam urusan pembangunan Waduk Lambo, besar kemungkinan hingga saat ini waduk tersebut belum bisa dikerjakan oleh karena masih dihadapi dengan keriuhan kecil di dalam prosesnya.

Namun, kata Wabup Marianus, fakta mengatakan demikian bahwa proses pembangunan PSN itu sudah berjalan lancar atas terobosan-terobosan yang lakukan oleh Kapolres Yudha. Shingga, tambahnya, itu merupakan anugerah yang luar biasa yang dititipkan melalui Kapolres Yudha untuk membantu masyarakat Nagekeo.

"Andai kata Presiden tidak mengutus Pak Yudha, kita harus mengatakan apa iya, fakta mengatakan begitu. Pak Yudha dengan pribadinya saya tahu sangat taat ibadah dan pasti ada kekuatan Tuhan dan kekuatan nenek moyang selalu bersamanya sehingga Pak Yudha bertindak dalam mengambil keputusan selalu benar dan tepat. Dan kita sangat percaya bahwa ini gerakan roh yang mau membantu orang Nagekeo. Orang Nagekeo harus melihat, ini adalah anugerah yang luar biasa," ringkasnya.

Menurut Wabup Marianus, jatah pembangunan infrastruktur yang di Kabupaten Nagekeo merupakan perwujudan bahwa Negara cinta kepada masyarakat Nagekeo.

Dia juga menekankan agar masyarakat selalu menaruh kepercayaan terhadap pemerintah, oleh karena, di masa kepemimpinan Presiden Jokowi saat ini dimana sistem pemerintahan yang dilakukan ialah lebih mengutamakan kedekatan kepada masyarakat dan pro masyarakat.

"Apa yang saya katakan ini, merupakan perwujudan rasa kedekatan rasa cinta negara kepada kita. Oleh karena saya mengajak kita semua, untuk bekerjasama yang tulus hentikanlah rasa tidak percaya kepada pemerintah dan jajarannya. Dalam pemerintahan Pak Jokowi sudah menunjukkan perasaan begitu dengan rakyat yang pro rakyat dan memang mau hidup merakyat tidak perbedaan antara Pemerintah, Polisi, TNI, Kejaksaan dan Pengadilan. Semua kita dekat," pungkas Wabup Marianus.